



SÍNTESIS MATUTINA

18 de junio 2025

Comunicación Social

FISCALES

CFE 2025: ¿cómo se genera una factura electrónica válida para el SAT? El Herald de México

Si eres un usuario de los servicios de la **Comisión Federal de Electricidad (CFE)** y **necesitas generar una factura electrónica (CFDI)** válida para el **Servicio de Administración Tributaria (SAT)** relativa al pago de tu recibo, es esencial conocer los pasos y requisitos necesarios.

Una factura válida te permite deducir gastos ante el SAT y asegura que tus **transacciones con la CFE sean reconocidas oficialmente**, lo cual es especialmente importante, por ejemplo, para quienes son prestadores de servicios.

Aquí te explicaremos paso a paso cómo hacerlo correctamente, a partir de la información oficial y las recomendaciones existentes en el **portal oficial de la CFE**.

¿Correo falso del SAT?; así puedes saber si es real o fake E Universal

Luego del periodo de declaraciones fiscales, se ha detectado un **incremento en correos electrónicos que aparentan ser del Servicio de Administración Tributaria (SAT)**, pero que en realidad **buscan robar datos personales o bancarios**.

Aquí te explicamos cómo puedes diferenciarlos y qué hacer si caíste en el engaño. **Desde abril, usuarios han reportado en redes sociales que recibieron mensajes con su nombre, RFC e incluso sellos oficiales, instándolos a ponerse al corriente con obligaciones fiscales.** Pero en varios casos, se trataba de **intentos de phishing**, diseñados para obtener **información confidencial o instalar software malicioso**.

DOF

Banco de México

Tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana.

El **Banco de México**, informa que el tipo de cambio obtenido el día de **hoy** fue de **\$18.9872 M.N. (dieciocho pesos con nueve mil ochocientos setenta y dos diezmilésimos moneda nacional) por un dólar de los EE.UU.A.**

NACIONALES

Sheinbaum lleva tema migrante al G7; "no merecen discriminación, sino respeto y reconocimiento" El Universal

Durante su participación en el **G7**, la presidenta **Claudia Sheinbaum** alzó la voz por **los migrantes** tras la serie de redadas que el presidente **Donald Trump** ha emprendido contra los connacionales mexicanos, y de otras nacionalidades, en Estados Unidos.

"Han construido su vida con dignidad, cumplen con las leyes, son de esfuerzo y dedicación, pagan impuestos, asumen responsabilidades y no merecen discriminación, sino respeto y reconocimiento. El fin último es que las personas tengan empleo bien remunerado y acceso a una vida digna en sus lugares de origen, que tengan bienestar", aseveró frente a los mandatarios.

Sheinbaum invita a los líderes del G7 a la primera cumbre del Bienestar

Frente a la plenaria de la 51ª de la **Cumbre de Líderes del G7 en Canadá**, la primera Presidenta de México pidió a los presentes **trabajar junto** a la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) para hacer la realidad la **Cumbre por el Bienestar Económico**.

Erick se intensifica a huracán categoría 1; se aproxima a las costas de Oaxaca y Guerrero El Universal

El huracán **Erick** se formó este miércoles en el océano Pacífico y alcanzó la **categoría 1**, según reportó el **Centro Nacional de Huracanes de Estados Unidos (NHC, por sus siglas en inglés)**. Se prevé que el ciclón tropical traiga **condiciones peligrosas para el sur de México** durante la noche de este miércoles y el jueves, incluyendo **fuertes lluvias, vientos intensos, marejadas ciclónicas y un alto riesgo de inundaciones repentinas y deslaves**.

Las autoridades meteorológicas advirtieron que Erick podría intensificarse a huracán mayor —categoría 3 o superior— a medida que se acerque a la costa mexicana. **Este tipo de huracanes puede generar vientos de entre 180 y 210 kilómetros por hora, con potencial destructivo significativo.**

De acuerdo con el pronóstico, **Oaxaca y Guerrero serán los estados más afectados**, donde se **podrían registrar precipitaciones de hasta 51 centímetros (20 pulgadas)**, mientras que en Chiapas, Michoacán, Colima y Jalisco se esperan acumulaciones menores, aunque también relevantes.

ECONÓMICO

¿Funcionó la reunión de Sheinbaum con empresarios en el G7? Canadá suministraría gas natural a México **El Financiero**

Las empresas canadienses podrían ayudar a **México a reducir su enorme dependencia del gas natural** importado de Estados Unidos maximizando sus propios suministros internos de ese combustible, según el director del principal **grupo empresarial de Canadá**.

Si bien **México** ha sido durante décadas un **importante productor de petróleo**, la producción local de **gas natural** no ha logrado satisfacer la demanda y ha favorecido las **importaciones de proveedores estadounidenses**, principalmente del otro lado de la frontera, en Texas.

Sin embargo, las **empresas canadienses** ven oportunidades para **aumentar la inversión en el sector energético mexicano**, afirmó Goldy Hyder, directora ejecutiva del Consejo Empresarial de Canadá, **tras reunirse con la presidenta Claudia Sheinbaum**. Ejecutivos de las importantes constructoras de oleoductos ATCO Ltd. y TC Energy Corp. estuvieron presentes en la reunión con Sheinbaum durante la **cumbre del G7 en Kananaskis, Canadá**.

Cotizaciones petroleras vuelven a subir en medio de conflicto bélico **La Jornada**
Los precios del petróleo subieron más de 3 por ciento el martes, mientras el conflicto **entre Irán e Israel se intensificaba sin un fin a la vista**, aunque las principales **infraestructuras y flujos de petróleo y gas se han librado hasta ahora de cualquier impacto sustancial**.

El Brent escaló 3.22 dólares, o 4.4 por ciento, a 76.45 dólares el barril. El West Texas Intermediate repuntó 3.07 dólares, o 4.28 por ciento, a 74.84 dólares.

La mezcla mexicana de exportación siguió la tendencia al sumar 2.89 dólares, o 4.31 por ciento, a 69.90 dólares.

Habrá que valorar si los precios de comisiones de las Afores deben ajustarse: **Hacienda** **El Economista**

Ante el **incremento de las utilidades de las Afores en este 2025**, el titular de la Unidad de Seguros, Pensiones y Seguridad Social de la **Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Héctor Santana Suárez**, aseguró que tendrá que valorarse si deben ajustarse o no las comisiones que cobran las administradoras a los trabajadores.

“Las comisiones bajaron (en 2025). Entonces, lo que yo diría es que eso quiere decir (el crecimiento de las utilidades) que están teniendo también **rendimientos adecuados** o aceptables porque **sus ganancias dependen de eso** y habrá que valorar hacia mediados del año, tercer trimestre del año, si los precios de las comisiones deben ajustarse o no”, declaró el funcionario.

México, el segundo país de Latam que más ricos tiene: UBS El Economista

México es el segundo país de América Latina, después de Brasil, que **más millonarios tiene,** de acuerdo con el banco de inversión UBS.

Mientras que en **Brasil existen 433,000 millonarios, en México los afortunados con altas fortunas son 399,000 personas.** Sin embargo, están muy atrás de **Estados Unidos,** la nación que más ricos tiene en el mundo con 23 millones 831 personas, seguido de **China** con 6 millones 327 millonarios y Francia con 2 millones 897 personas.